

Les collégiens et les lycéens espagnols organisent une grève contre les coupes dans le budget de l'éducation



Madrid, 23 octobre, (RHC).- Les collégiens et lycéens des établissements scolaires publics en Espagne réalisent la seconde des 3 journées de grève pour protester contre les coupes sombres faites au budget de l'éducation par le gouvernement de Mariano Rajoy.

Plus de 3 millions d'élèves de l'enseignement secondaire ont été convoqués par le Syndicat des Étudiants. Demain, une grève générale de professeurs, élèves et parents est prévue.

Dans des déclarations à la presse, la Secrétaire Générale de ce syndicat, Ana García, a fait savoir que la grève a été suivie, le premier jour, à plus de 80%.



Radio Habana Cuba